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Бывший Председатель Питер Лорд Баунесс покинул Ассамблею
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Члены Бюро обсудили деятельность ПА ОБСЕ и международные вопросы

В понедельник под председательством Маргареты 
Седерфельт (Швеция), Председателя ПА ОБСЕ, состоялось 

заседание Бюро ПА ОБСЕ, на котором была рассмотрена 
предстоящая деятельность в области наблюдения за выборами 
и зимнее заседание 2022 года. Кроме того, члены Бюро 
обсудили текущие международные политические вопросы, 
включая кризис в Украине и вокруг нее и недавние волнения в 
Казахстане.

Специальный представитель ПА ОБСЕ в Вене Посол 
Миодраг Панчески рассказал о текущих дискуссиях в штаб-
квартире ОБСЕ, заместитель Генерального секретаря Густаво 
Пайярес сообщил о ходе подготовки к зимнему заседанию, 
глава отдела по выборам Андреас Бейкер поделился более 
подробной информацией о предстоящем наблюдении за 
выборами в Венгрии и Сербии, а Председатель М.Седерфельт 
проинформировала Бюро о своем участии на прошлой 
неделе в заседании Постоянного совета и состоявшихся «на 
полях» двусторонних встречах с представителями государств-
участников и институтов ОБСЕ в Вене.

Г.Пайярес объяснил членам Бюро, что ввиду текущей 
эпидемиологической обстановки в Австрии намеченное на 
февраль зимнее заседание пройдет в смешанном формате. 
Очное участие в Вене будет предусмотрено для членов 
Постоянного комитета, Специальных представителей и 
председателей специальных комитетов. Все остальные члены 
Ассамблеи, а также делегации партнеров и наблюдателей 
смогут присоединиться к заседанию в режиме онлайн.

Заместитель Председателя ПА ОБСЕ Аскар Шакиров 
(Казахстан) проинформировал коллег о том, как 
разворачивались события в Казахстане в начале этого 
месяца. Несмотря на то, что полное расследование еще 
продолжается, А.Шакиров поделился имеющейся информацией 
о демонстрациях, началом которым, по его словам, послужили 

мирные выступления против повышения цены на газ. Однако 
протесты быстро переросли в беспорядки, сопровождавшиеся 
применением насилия. Г-н Шакиров пригласил Председателя 
и заинтересованных членов ПА посетить Казахстан и выступил 
с инициативой провести всеобъемлющий брифинг для всех 
членов ПА ОБСЕ в ближайшем будущем.

Заместитель председателя Второго комитета ПА ОБСЕ Артур 
Герасимов (Украина) сообщил членам Бюро об угрозе, которой 
подвергается его страна в результате скопления российских 
войск вдоль российско-украинской границы. А.Герасимов 
подчеркнул, что ситуация является весьма серьезной и 
представляет обеспокоенность для безопасности в Европе. 
Он призвал всех парламентариев ОБСЕ выступить в защиту 
принципов, закрепленных в Хельсинкском заключительном акте.

Члены Бюро призвали проявлять стойкость и 
непоколебимость и быть готовым к решительным шагам 
для противодействия угрозам в области безопасности. 
Они подчеркнули, что роль Парламентской ассамблеи 
сейчас является важной как никогда и что диалог является 
единственным возможным способом урегулирования 
разногласий. Что касается ситуации в Казахстане, 
парламентарии ОБСЕ подчеркнули готовность оказывать 
содействие и приветствовали возможность посетить Казахстан.
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Питер Лорд Баунесс, бывший Председатель ПА ОБСЕ и 
председатель Подкомитета по Правилам процедуры, 

больше не является членом Ассамблеи. В своем письме 
к Председателю Маргарете Седерфельт, Генеральному 
секретарю Роберто Монтелле, членам Бюро и сотрудникам 
Международного секретариата Лорд Баунесс объявил во 
вторник о том, что спустя 15 лет больше не входит в состав 
делегации Соединенного Королевства в ПА ОБСЕ и не 

Предстоящий парламентский веб-диалог на тему «Революция чистой энергетики»
4 февраля, с 14:30 до 17:00 CET, состоится вебинар ПА на тему «Революция чистой энергетики и ее последствия 

для региона ОБСЕ», в ходе которого при участии ведущих экспертов из региона ОБСЕ будут рассмотрены 
актуальные тенденции в сфере энергетики и возможные социально-экономические, а также экологические 

последствия энергетического перехода. Члены ПА примут участие в мероприятии через платформу Zoom. На сайте 
www.oscepa.org будет проходить прямая трансляция вебинара.

является членом Ассамблеи.
Лорд Баунесс входил в состав Бюро семь лет. В качестве 

самого старшего заместителя Председателя он занял пост 
Председателя Ассамблеи в декабре 2020 года, когда Георгий 
Церетели сложил свои полномочия. В своем прощальном 
письме Лорд Баунесс отметил, что работа в ПА была одним 
из наиболее отрадных моментов в его карьерепоблагодарил 
членов и сотрудников за дружбу и сотрудничество.

Маргарета Седерфельт и Густаво Пайярес, Копенгаген, Маргарета Седерфельт и Густаво Пайярес, Копенгаген, 
24 января 2022 года24 января 2022 года

М.Седерфельт выступила перед Постоянным советом и провела встречи в Вене

Председатель ПА Маргарета Седерфельт (Швеция) выступила 
на заседании Постоянного совета в Вене 20 января с 

призывом активизировать работу Организации. Подчеркнув, что 
такие сложные вопросы, как напряженная ситуация на украинско-
российской границе, требуют дипломатии и политической воли, 
М.Седерфельт призвала обеспечить максимально инклюзивный 
характер консультаций по вопросам европейской безопасности, 
которые должны основываться на принципах Хельсинкского 
заключительного акта. 

Она поздравила Польшу с заступлением на пост Председателя 
ОБСЕ и выразила согласие с оценками Министра иностранных 
дел Збигнева Рау, которыми он поделился в ходе своего 

первого выступления в качестве Действующего председателя. 
В ходе дискуссии, состоявшейся после своего выступления, 
Председатель ответила на вопросы, связанные с инициативой 
ПА «Призыв к действию» – «Хельсинки +50», которая, по ее 
словам, представляет ценную возможность для дипломатических 
представителей в Вене, представителей институтов ОБСЕ и 
парламентариев собраться вместе, чтобы оживить работу ОБСЕ.

В Вене у М.Седерфельт состоялось свыше 20 двусторонних 
встреч с постоянными представителями государств-участников, в 
ходе которых обсуждались области, в которых ПА может внести 
особый вклад в выработку многосторонних решений проблем 
безопасности.


